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）①学校の様子について1学期は緊急事態宣言やコロナ禍の中、対応が大変だったが大事に

なる事もなく無事に終了することができた。地域交流、道徳公開講座協議会、四者研修会な

どを振り返り今後も様々なテーマのもと継続させていきたい。倒木の件について最近の豪雨

にて非常に危険な状態である。8.9月の予定、コロナ対応や次年度に向けた経営方針の見直し

等、松尾校長より報告があった。②教育委員会への問い合わせ事項について（資料は事前に

委員へ送付）③ギガスク－ル構想で配置されたタブレットにてｔｅａｍｓでオンライン開催

を夏休み中に実施予定。緊急事態宣言解除後の影響・新学期に向けて。支援本部が行う天沼

倶楽部について、ＰＴＡ実行委員会での保護者の反応を報告。意見交換しながら次年度に向

けていきたい。

【協議事項】

1）学校評価委員の追加について、三石会長・松尾校長より連携小学校の関係者に依頼を提

案。2）CSの写真撮影やデータ管理について、会議資料のデータ保存方法について。3）四者

研修会の準備と当日の運営、今後の報告の仕方について（企画担当）。4）評価、アンケー

ト結果の生かし方について三石会長より資料を基に提案。5）その他、委員任期について。

連絡事項。
主な意見

【報告事項】

１）①隣接する倒木の問題では、直近のゲリラ豪雨や今後の台風などを考えると早急な対応

を考えなければ、危険性が高くなる。②事前に送付された資料について提案、機会があれば

少数での意見提案の場を持ちたいと考えている。

【協議事項】

1）評価委員の追加について沓掛小学校の関係者を依頼・打診することとした。アンケート

項目から関わっていただきたので9月以降から参加できる形を持ちたい。2）自校ＣＳ10年の

節目としてこれまでのＣＳ独自の写真や会議デ－タの保存について、整理して管理していく

こととし、保管方法を協議した。行事等のスマホによる撮影禁止についての説明が校長より

あった。個人情報やプライバシーなどを考慮しＣＳの意見と学校の意見が出され、今後、継

続して議論することとした。3）四者研修について企画部会より振り返りがあり、意見交流

を行った。次号メビウスへの原稿依頼を検討することとした。4）教務担当・生活指導担当

教員との懇談を持つこと等を学校で検討する（参加希望のCS委員との意見交換）。教育調

査・アンケ－トについては評価部会が中心となりながら、外部評価委員の意見を交えて、委

員全体で関わっていく事を提案。5）CS委員任期については、１任期２年で都度意思確認を

していく。現役「保護者枠」の任期（4月～３月）の確認。その保護者の交代については12

月に意見交換することともに、各委員の今後の予定がある場合は合わせ12月に意思確認をす

る。その他）CS会議日程の年間予定を決めることを運営部会より提案。次回会議にて日程を

調整する。

【報告事項】

学校運営協議会会議録

天沼中学校

根岸　留里　

開催日時 令和３年７月16日（金）１２時30分～四者研修会、14時～16時30分運営協議会

開催場所　

清水委員、田中委員、大橋委員、根岸委員

高際副校長

なし

会議内容（次第順）

視聴覚室

三石会長、松尾校長、生重職務代理、鹿野委員、柴田委員、福井委員
出席者（委員）

出席者（学校）

傍聴者人数

様式２



次回会議日程　令和３年９月18日（土）　11時15分～12時45分　会議室


